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Abstract:

The aim of the study is to explore the strategic dimension of management accounting
tools in a bid of clarifying its importance in responding external environmental effects, in
addition to shedding light on strategic management accounting tools, and one of the most
important of these tools is value chain analysis.

Value chain analysis is the most important tool of strategic cost management, which
enables adopting cost reduction strategy or differentiation, reflecting the strategic choice
that can be implemented, in order to gain competitive advantages over competitors in the
market.

Keywords: value chain; management accounting; cost reduction.

Jel Classification Codes::L11, M10, M41

Résumé:

Cette ¢tude a pour objective d’explorer les dimensions stratégiques de la comptabilité de
gestion afin de clarifier son importance pour répondre aux effets environnementaux
externes, en plus de faire la lumiére sur les outils de comptabilité de gestion stratégique, et
I’'une des plus importantes de ces outils est ’analyse de chaine de valeur.

L’analyse de chaine de valeur est 1’outil le plus important de la gestion stratégique des
colits, qui permet d’adopter une stratégie de réduction des cofts ou de différenciation, ce qui
reflete le choix stratégique qui peut étre mis en ceuvre afin d'obtenir des avantages
concurrentiels par rapport aux concurrents sur le marche.

Mots-clés: chaine de valeur; comptabilité de gestion; reduction des couts.
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